

Al parecer, existen pistas concretas

La esposa de don Antonio María de Oriol y Urquijo recibió el pasado domingo una carta autógrafa cuya autenticidad está fuera de toda duda y en la que el señor Oriol afirma que se encuentra bien y que lo que está sucediendo lo siente por ella y por sus hijos. Les pide que tengan fe y confianza, "porque ocurrirá lo que Dios quiera". Añade que lo más importante ahora es mantener la fe, puesto que el fin último está donde, cuando y en la forma en que Dios disponga. Agrega que piensa sólo en ellos, a los que quiere mucho, especialmente a su esposa, Soledad.

Durante todo el domingo, la Policía y efectivos de la Guardia Civil realizaron registros, investigaciones e incluso algunas detenciones en varias zonas del país. Se trata de localizar por todos los medios el lugar donde se puede encontrar secuestrado don Antonio María de Oriol y Urquijo. La agencia Logos afirma que "ya existen pistas concretas al respecto", según revelan fuentes bien informadas. En la Dirección General de Seguridad se observa el más estricto silencio.

EL GRAPO, AUTOR DEL SECUESTRO

El domingo por la noche, la Dirección General de Seguridad facilitó la siguiente carta:

"En relación con el secuestro de don Antonio María de Oriol y Urquijo, presidente del Consejo de Estado, esta Dirección General de Seguridad informa lo siguiente:

Continuando las actuaciones dirigidas al esclarecimiento de este hecho y descubrimiento de sus autores, se ha identificado de forma definitiva el grupo a que pertenecen los miembros que participaron en el mismo. Dicha organización se denomina GRAPO (Grupo de Resistencia Antifascista Primero de Octubre) y está considerado como el brazo armado del Partido Comunista reconstituido, que es a su vez una escisión del PCE. El GRAPO reivindicó inicialmente el secuestro mediante un comunicado remitido en el día de ayer y publicado hoy en el diario "El País", de Madrid, y esta misma mañana dirigió al mismo periódico una carta autógrafa de don Antonio María de Oriol y Urquijo cuya autenticidad ha sido reconocida por los propios familiares del interesado, lo que permite asegurar, sin lugar a dudas, que han sido componentes de este grupo los que realizaron el secuestro."

TRANQUILIDAD EN LA FAMILIA

"La carta nos ha dado cierta tranquilidad, pero permanecemos a la espera y todavía no sabemos nada nuevo", ha manifestado a Cifra uno de los familiares de don Antonio María Oriol y Urquijo, presidente del Consejo de Estado.

Durante toda la noche, la familia ha permanecido pendiente de recibir alguna comunicación de los secuestradores.

"No sabemos nada. Sentimos no poder darle ninguna noticia, pues nos enteramos, igual que todos, por la prensa. En estos momentos nos encontramos a la expectativa, y créame que nos gustaría poder decirles algo nuevo", dijo una de las hijas de Oriol a un redactor de Cifra.

La familia Oriol—añadió—agradecía el interés que sobre la suerte de Antonio María de Oriol viene demostrando el país entero y la preocupación general que se estaba compartiendo con la familia.

Desde el domingo se encuentra en Madrid don Iñigo de Oriol, quien regresó urgentemente de su viaje a la India. Fuentes allegadas a la familia Oriol aseguran que fue don Iñigo quien redactó el mensaje distribuido a los medios de información por la propia familia.

SE HABLA DE MIL MILLONES DE PESETAS

Según el corresponsal del "Washington Post" en Madrid, Miguel Acoca, el GRAPO ha pedido como rescate a la familia Oriol 1.050 millones de pesetas. También se ha dicho en otros medios de información que han solicitado un avión para enviar a Argelia a los presos que se pretende canjear en el caso de que el Gobierno acepte las condiciones impuestas.

Al parecer, el Gobierno español ha decidido rechazar cualquier condición política para la liberación del presidente del Consejo de Estado y, por lo tanto, no se accederá a poner en libertad a los presos miembros de ETA, Partido Comunista Reconstituido, Frente Revolucionario Antifascista y Patriótico, etc. Sin embargo, se dice que el Gobierno podría admitir la posibilidad de que la familia Oriol negocie el rescate con los secuestradores si se trata de dinero.

Una hija de don Antonio María de Oriol y Urquijo manifestó el domingo su creencia de que el Gobierno "está tratando ya con los secuestradores", indicó una de las numerosas personas que acudieron a la casa que la familia Oriol po-

see en El Plantía, indica "Diario 16".

SERENIDAD EN LA FAMILIA

La familia hizo pública una nota el domingo por la noche en la que mostraba su preocupación y al mismo tiempo reconocía la personalidad pública del secuestrado. "Por esta razón y condición, dice la nota, creemos que no debemos ni queremos interferir en la acción de información que entendemos corresponde al Gobierno. Cualquier otra postura sería crear un confusiónismo grave en estos angustiosos momentos. La familia, aprovechando el ofrecimiento de los medios de comunicación, quisiera que su marido y padre supiera que estamos tranquilos, unidos estrechamente y en perfecto estado de equilibrio, de salud y de espíritu y que hoy más que nunca pedimos a Dios con toda nuestra fe se resuelva cuanto antes todo esto, con el mejor desenlace para España y para todos los que le queremos."

Noticias fidedignas aseguran que don Antonio María de Oriol y Urquijo había dejado escrito, después de recibir varias amenazas, que si era secuestrado no quería que se pagase absolutamente nada por su rescate. "Si mi muerte sirve a España, muero a gusto", escribió. La esposa del secuestrado, doña Soledad Díaz de Bustamante y Quijano, permaneció en cama durante todo el domingo, después de haber tomado tranquilizantes. Se había enterado de la noticia del secuestro de su esposo hacia la una y media del sábado al regresar de la peluquería.

PERSONALIDADES EN EL PLANTIO

La primera persona que llegó a la finca de los Oriol, a la media hora de producirse el secuestro, fue doña Pilar Primo de Rivera, jefa de la Sección Femenina. Entre otras personalidades hay que destacar la visita de la viuda de Franco, señora de Meirás; el ex ministro don Gregorio López Bravo y los también ex ministros señores Cortina Mauri, Gutiérrez Cano, Fernández de la Mora, Lora Tamayo y Fontana Codina.

Por otra parte, el cura párroco de Las Rozas, cuyo nombre fue utilizado por los secuestradores para llegar hasta don Antonio María de Oriol y Urquijo, ha declarado a "Diario 16": "No me explico cómo pudo suceder esto, porque yo nunca he tenido un con-

tacto continuo con el señor Oriol o su familia. Yo estaba ajeno a lo que había pasado en Madrid. Estaba aquí cuando un periodista me contó lo sucedido, sorprendiéndome de que los secuestradores se anunciaran ante el despacho del señor Oriol diciendo que llevaban un recado del cura de Las Rozas. Siento mucho lo que ha ocurrido y no sé por qué se me ha utilizado. Yo no he dicho misas especiales para los Oriol."

EL ETARRA "MARK" ESTABA EN FRANCIA

"Aquí estoy, pese a la extraña historia que han montado para complicarme en el secuestro", declaró a un redactor de "Diario 16", en una localidad vascofrancesa, José Luis Echegaray Gazterena, alias "Mark" y "El Rublo". Esta afirmación fue hecha a las pocas horas de que el hijo del presidente del Consejo de Estado declarase haber reconocido al joven vasco como uno de los secuestradores de su padre. Ese mismo sábado por la tarde "Mark" se presentó al consul de España en Hendaya para que tomara nota de dónde se encontraba. El consul, añade "Mark", le recibió muy amablemente.

Además, las dos ramas de ETA, la político-militar y la militar, han negado oficialmente su participación en el secuestro y salieron al paso para desmentir todas las informaciones aparecidas en la prensa, radio y televisión.